

# LA PLUS GRANDE BOUTIQUE DE CIGARES D'EUROPE, LE REPAIRE DES ÉPICURIENS

-/ THE LARGEST CIGAR SHOP, THE EPICUREANS LANDMARK



Pousser les portes de la Maison Grauer, c'est prendre un aller simple direction La Havane. Un espace de plus de 600 m<sup>2</sup> pour le plus grand bonheur des amateurs de cigares, vins, spiritueux et chocolats soigneusement sélectionnés.

-/ The largest cigar shop in Europe, a haven for epicureans. Entering the Grauer House is taking a one-way trip to Havana. A space of over 600 m<sup>2</sup> dedicated to cigar lovers, carefully selected wines, spirits and chocolates.

Le cœur de la boutique marque la première étape du voyage. C'est là que trône et s'ouvre aux visiteurs le plus grand walk-in humidor d'Europe.

-/ The heart of the shop marks the first step on the journey. This is where the largest walk-in humidor in Europe opens its doors to cigar enthusiasts.

Plus de 150'000 cigares proposés à la boîte et à l'unité, pour un choix inégalé de références de toutes marques, destinations et millésimes afin de satisfaire les envies des plus fins connaisseurs.

Laissez vous guider par les conseils du Cigar Advisor de la maison, il connaît les moindres recoins de son immense cave à cigares et saura vous surprendre...

More than 150'000 cigars available by units or boxes, for an unrivaled choice of all brands, provenances and vintages to fulfill the most discerning connoisseurs' desires. Let yourself be guided by the House of Grauer's Cigar Advisor of the house's advice, he knows every nook and cranny of his giant humidor cellar, and will surprise you no doubt...



Autour de ce joyau central, plusieurs espaces gravitent et invitent à la flânerie et à la découverte.

À l'entrée de la boutique, **la Cave** propose un grand choix de vins, spiritueux et champagnes d'exception qui raviront autant les connaisseurs que ceux qui cherchent à se laisser aller à quelques nouveautés.

**La Boutique** offre une large sélection d'étuis, de briquets et de caves à cigares spécialement créées par des artisans et de grandes marques pour la Maison Grauer : l'indispensable du parfait fumeur de havanes !

**L'espace culturel** regroupe des documents inédits, des peintures, des sculptures et des objets qui racontent l'histoire du cigare et témoignent d'un profond attachement de la Maison Grauer à sa dimension culturelle. Etape ultime de ce voyage cubain, **le Cigar Lounge**. Un espace hors du temps, propices aux confidences où se côtoient les aficionados pour partager leur passion, siroter un rhum et s'évader le temps d'un cigare.

« **La Maison Grauer**, le lieu où le temps s'arrête et les passions s'épanouissent »

-/ Around this central jewel, several spaces gravitate and invite you to stroll and discover.

At the entrance to the shop, **The Cellar** offers a wide selection of exceptional wines, spirits and champagnes that will delight connoisseurs as well as those who want to indulge in some novelties.

**The Boutique** offers a wide selection of cases, lighters and cigar humidors specially created by craftsmen and brands for the House of Grauer: every kind of accessory for the perfect Havana smoker !

**The cultural venue** gathers rare works, paintings, sculptures and objects that tell the story of the cigar and testify to Grauer's deep attachment to its cultural dimension.

The final stop on this Cuban journey is **the Cigar Lounge**. A space away from time, with the utmost discretion, where aficionados rub shoulders to share their passion, sip a rum and escape just for the length of a cigar!

"House of Grauer, where time stops and passions thrive"

**House of Grauer**  
Route des jeunes 9, Genève  
+41 22 552 27 99  
[www.houseofgrauer.com](http://www.houseofgrauer.com)



La Cave -/ The Cellar



Le Walk-in Humidor -/ The Walk-in Humidor



L'Espace culturel -/ Grauer Art & Culture



Le Cigar lounge -/ The Lounge